



Nombre de alumno: Araceli María López Vázquez

Nombre del profesor: Sandy Naxchiely Molina

Nombre del trabajo: Ensayo de la Importancia de la Psicología

Materia: Introducción a la Psicología

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Primer Cuatrimestre

Grupo: En línea

IMPORTANCIA DE LA PSICOLOGIA

Introducción

Hoy en día el mundo enfrenta diversas situaciones que llevan a las personas a pasar por diversos sufrimientos, los cuales hacen una transformación de su comportamiento ya sea en lo social, familiar o en lo educativo. La Psicología investiga los factores que intervienen en los procesos mentales o de salud de una persona para poder comprender el comportamiento y realizar diversos procedimientos para ayudar y cambiar la actitud. En este ensayo se definirá la psicología, la importancia en ciertas áreas de la vida y los cambios que surgieron para dar paso a la Psicología como ciencia.

¿Cómo se define la psicología?

Ciencia encargada de estudiar los distintos comportamientos de la conducta humana, no sólo en lo que respecta a cómo nos relacionamos con otras personas sino como reaccionamos ante los estímulos del entorno que nos rodea.

La psicología se define como el estudio del comportamiento y de los procesos mentales humanos.

La psicología no sólo se dedica a tratar trastornos mentales, si no puede ampliar su aportación de acuerdo a la orientación teórica o del campo de aplicación.

La psicología está dedicada a la obtención de conocimiento sobre procesos, como la percepción la memoria o el razonamiento, que influyen en cualquier tipo de comportamiento humano, la psicología tiene como meta ayudar a resolver problemas mentales y conductuales para mejorar la calidad de vida de las personas.

Porque es importante la psicología

La psicología es importante hoy en día ya que puede:

- 1._ Entender a los seres vivos. William James definió a la psicología como la ciencia de la vida mental de sus fenómenos y de sus condiciones, ya que se centraba en las experiencias internas de la conciencia, en las sensaciones, los sentimientos y los pensamientos del hombre.
- 2._ Para potenciar el rendimiento profesional. Las empresas requieren psicólogos en su equipo de trabajo para poder ver mayores resultados. Para Eskiner era necesario un estímulo y refuerzo para poder seguir repitiendo una circunstancia o una conducta por lo que hoy en día las empresas, industrias, la sociedad y en las familias realizan un estímulo para poder alcanzar diversas metas. En algunas empresas se estimula una aportación económica o un nombramiento para aquellos trabajadores que cumplen con el objetivo que haya sido puesto

por la empresa, un ejemplo una financiera un asesor debe al menos colocar 20 créditos semanales para obtener un beneficio económico o pasar de ser un asesor a un gerente. En el hogar el padre estimula a los niños con premios o castigo según su parecer la conducta del niño para hacer que su comportamiento mejore.

3._ Para conocer el nivel de conocimiento y las dificultades de aprendizaje. Así como Alfred Binet está asociado con la medición de la inteligencia ya que elaboró pruebas para orientar la educación de los niños particularmente aquellos que tenían dificultad de aprendizaje. Galton de igual manera estudio la inteligencia, media la inteligencia de cada persona según el lugar donde vivían, Galton creía que si los padres eran inteligentes los hijos que provenía de ese matrimonio también tendrían ese nivel de inteligencia. Jean Piaget también estudio el desarrollo del niño desde su nacimiento y su desarrollo.

Un psicólogo puede apoyar en distintos lugares hospitales centro comunitarios empresas de publicidad industria gobierno ejército y universidades, así como también puede tener un consultorio propio, ya que la psicología puede abarcar muchos aspectos, tanto en la mente como en la salud, en las familias como en la educación.

Historia de la Psicología

Encontramos que al principio no se le conocía como una disciplina o como una ciencia sino hasta el siglo XIX

Para ello tuvo que pasar diversas definiciones y opiniones, ya que al hablar de ciencia en esos tiempos sólo se limitaba a las observaciones que se realizaban con los sentidos, ver, oír, tocar, probar o leer para comprobar que existía algo

La religión fue parte fundamental de un breve estancamiento del estudio de la psicología ya que para ella el hombre estaba conformado por alma, espíritu y cuerpo. Se decía que el alma pertenece a un origen divino, el cual cuando está en un cuerpo tiene deseos, necesidades, sueños y éste lleva al cuerpo a realizar ciertas conductas ya sean buenas o malas.

Para Platón el alma tenía un origen divino pero distinto al cuerpo en cambio Aristóteles decía que el alma estaba ligado al cuerpo, por lo tanto, todo conocimiento era adquirido por la experiencia ya que el alma establecía una relación con los sentidos.

Para René descartes el hombre era un ser dual, tenía alma y cuerpo el hombre no podía estar dividido, ya que el alma era consciente pero invisible y el cuerpo era divisible pero inconsciente por lo que se necesitaba uno al otro para poder realizar una función.

Conclusión

Hoy día es importante la psicología ya que muchas personas recurren a ella como una forma de aliviar algunas tensiones que rodean al ser humano nos ayuda a resolver los problemas que tenemos para relacionarnos con otras personas o resolver algunos problemas de la vida cotidiana.

Podemos decir que la psicología no sólo abarca ciertos aspectos de la conducta humana sino que puede estudiar la inteligencia las dificultades de aprendizaje y poder comprender lo que una persona siente piensa opina otra persona. La psicología es muy amplia estudiar por lo que puede ser usada en muchas áreas de estudio.